
 

Beratungsergebnis: 
 

Gremium Sitzung am Top Öffentlich:  Einstimmig:  Ja-Stimmen:  

     Mit  Nein-Stimmen:  

   Nichtöffentlich:  Stimmenmehrheit:  Enthaltungen:  
     
Laut Beschluss- 
vorschlag: 

Protokollanmerkungen und 
Änderungen  

Kenntnisnahme: Stellungnahme der Ver- 
waltung ist beigefügt: 

Unterschrift: 

   siehe Rückseite:      
 

Stadtrat der Stadt Frankenthal (Pfalz)  Drucksache Nr. 

 

XVIII. Wahlperiode 2024 – 2029 XVIII/0707  

 
 

Aktenzeichen: Die Grünen Datum: 30.04.2025 Hinweis:   
   
   
Beratungsfolge:   Jugendhilfeausschuss     
 
 

 
Mittagsverpflegung an Grundschulen (GaFöG) 
hier: Anfrage der Stadtratsfraktion die Grünen/offene Liste 
 
 
Die Grünen / Offene Liste bitten um Beantwortung folgender Fragen: 

 
1. Wie ist der aktuelle Stand bezüglich der Mittagsverpflegung in allen 

Grundschulen in FT? 
2. Wann werden auch die vier Grundschulen frühestmöglich eine gesicherte 

Mittagsverpflegung anbieten können, welche im November 2024 noch keine 
hatten? Wir bitten um einzelne Darstellung pro Schule. 

3. Welche Maßnahmen pro Grundschule sind diesbezüglich bereits 
unternommen worden? 

4. Welche Maßnahmen müssten ausgeführt werden, damit an den einzelnen 
Grundschulen bereits ab dem Schuljahr 2025/26 eine gesicherte 
Mittagsverpflegung angeboten werden kann? 
 

Wir bitten um mündliche Beantwortung der Fragen im Jugendhilfeausschuss und 
schriftliche Beantwortung. 
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Begründung: 
 
Am 7. November 2024 waren auch die Mitglieder des JHA zur GaFöG-Konferenz der 
Stadt Frankenthal eingeladen. Hierbei wurde den Teilnehmern präsentiert, dass von 
zehn Grundschulen bereits sechs eine Mittagsverpflegung bieten können und für vier 
eine Lösung in Planung ist. Ebenso wurden durch die Stadt selbst die wirtschaftli-
chen und sozialen Vorteile einer Betreuung mit Mittagsverpflegung dargestellt. 
 
Die Grünen / Offene Liste sieht eine weitergehende Betreuung in allen Grundschu-
len, d.h. inkl. Mittagsverpflegung und Option einer Betreuung bis 15:00 Uhr als not-
wendigen Standard in Frankenthal an. Insbesondere um die bestehenden Ganztags-
schulen zu entlasten und der Wirtschaft in FT lokale Fachkräfte konstant zugänglich 
zu machen. An einzelnen Schulen wurde Familien und Fachpersonal eine Mittags-
verpflegung schon für 2021 angekündigt. Der JHA sollte daher ebenso wie der 
Schulträgerausschuss transparent und kontinuierlich über die Entwicklungen hierzu 
informiert werden.  
 
 
Mareike Leckinger 
Frankenthal, 29.04.2025                          
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